

## Gäste der Tagespflege besuchen Elbauenpark

Die Mitarbeitenden der Tagespflege Burghof suchen immer wieder nach geeigneten Angeboten, um auch den weniger mobilen Senioren eine Freude zu bereiten. Da kam ein Ausflug in den Elbauenpark nach Magdeburg ganz recht. Denn dort bietet der Elbauen-Express die Möglichkeit, die ganze Größe des Parks mit dem Busshuttle zu durchqueren.

An zwei Tagen in Folge wurde das Angebot gut angenommen. Die leuchtenden Farbspiele der gepflegten Stauden- und Grünanlagen waren für alle was fürs Auge. Auch die Mitarbeitenden des Parks waren sehr hilfsbereit und trugen dazu bei, den Tag als tolle Ab-

wechslung zu sehen. Frau Löwe äußerte sogar freudig: „Das war ein Kurz-Urlaub wie auf Hawaii!“ Was will man mehr.

Auf den Rutschenturm traute sich keiner hoch, erweckte aber alte Kindheits-erinnerungen zur eigenen Schaukel und Rutsche von Früher.

Im Gespräch wurde sogar deutlich, dass einige unserer Tagespflege-Gäste den Park noch nie besucht haben. Also auch eine tolle Idee für alle Angehörigen, einen solchen Ausflug an die Liebsten zu verschenken, auch wenn diese nicht mehr so gut zu Fuß sind.

**Annett Lazay,  
Schönebeck**



Eine Gruppe der Tagespflege der Diakonie Burghof beim Ausflug in den Elbauenpark Magdeburg.

Foto: Burghof